



# みつぎっ子

学校教育目標

「やさしく かしこく たくましく」

〒400-0048 山梨県甲府市貢川本町8-1 TEL (055) 222-2408 FAX (055) 222-2407 文責：校長 伊東

## 運動会に向けた特別日課がスタートしました

10月1日（土）に開催が予定されている秋季大運動会に向け、いよいよ特別日課がスタートしました。初日となった13日の1校時は、テレビ放送を使って、体育主任の保坂先生から運動会当日に向けての心構えや服装についての説明がありました。後半には、児童会役員による開・閉会式の流れや注意点についての説明がありました。

さっそく2校時から、校庭や体育館で練習が始まりました。子どもたちは、全員マスクを外して練習に参加をしています。校庭と体育館にはWBG T計（右上）を設置し、先生方は細かな計測と記録を行っています。また、水筒を持参（右下）させ、定期的に水分補給の時間を確保しながら、熱中症対策には万全を期しています。



WBG T計で熱中症指数の測定



水筒と汗ふきタオルを持参して…



低学年を指導する溝上先生



低学年(1・2年生)練習風景

低学年の表現運動を引っ張っていってくれるのは、2年2組の担任の溝上彩花先生です。

そう言えば、夏休みの期間中、低学年の先生たちが職員室で踊っていたのを思い出します。子どもたちは、教室で動画を見ながら練習をしていたようですので、初日には、みんなとても上手に踊っていましたよ。



中学年を指導する中山先生



中学年(3・4年生)練習風景

中学年の表現運動を引っ張っていってくれるのは、4年2組の担任の中山亨子先生です。

中学年の表現運動と言えば、「ソーラン節」でしょう。昨年度の運動会で踊った経験がある4年生は、3年生に教えてあげるといふ使命があります。踊ることへの恥じらいが楽しさになる瞬間の気持ち。今年もいっぱい感じて欲しいです。



高学年を指導する壬生先生



高学年(5・6年生)練習風景

高学年の表現運動を引っ張っていってくれるのは、6年2組の担任の壬生朋宏先生です。

初日の今日は、まずは基本隊形の確認をしていました。朝夕は涼しくなってきたと言っても、まだまだ日中の日差しは強く、この時点で熱中症指数は29℃。子どもたちはもちろんですが、先生方も倒れないように気をつけて欲しいです。

## 校長室に訪問者です



昼食を済ませ、そろそろ仕事でも始めようかとパソコンのマウスを握ったところで、職員室から一本の内線電話が入りました。『校長先生、お客様です。子どもが校長先生に会いたいと言って来ています。』まだ給食の時間中。いったい誰？そう思いながら校長室のドアを開けると、低学年の男の子が、給食のトレーを両手に持って立っていました。何が起こったのかわからず、思い切って本人に聞いてみました。何と彼は、今日、始めて給食を残さず全部食べ切ることができたんだそうです。牛乳も、ブロッコリーもです。とても嬉しそうに、ニコニコしながら教えてくれました。

何でも初めてできた時って、飛び跳ねちゃいたいくらいに嬉しいですね。きっと彼も、そんな気持ちだったのでしょう。『明日も全部食べられたら、また、校長先生に教えてね。』

## 感染対策用「CO2モニター」が届きました

利用者の重症化リスクの高い施設やワクチン接種率の低い子どもが集団生活を営む施設に、二酸化炭素濃度測定器＝CO<sub>2</sub>モニターを設置し、適切な換気に努めていこうと、甲府市内の小中学校にも「CO<sub>2</sub>モニター（右）」が届きました。

新型コロナウイルス感染症の対策として、適切な換気は大変重要で、二酸化炭素濃度を計測することで、教室の換気状態が見える化することができます。

この時期は、エアコンで室内を冷やしながらの換気となりますので、換気状態の見える化により、換気作業を効率的に行うことができます。早速、各教室に配布し活用していきます。



## 4名の教育実習生が頑張っています

本校では、9月1日から4名の教育実習生をお迎えしています。実習が始まって、ちょうど2週間が過ぎたところですが、ちょっと話を聞いてきましたので、紹介していきましょう。

「窪田丈一郎」です。

9月の間、貢川小学校で教育実習をさせていただいています。まだまだ分からないことばかりの身ですが、5年2組の皆さんと勉強も交流も沢山したいと思っています。



「馬場萌歌」です。

2年3組で実習をさせていただいております。子どもたちと関わることのできる喜びを感じながら日々勉強しております。1ヶ月間、どうぞよろしくお願い致します。



「山本唯以」です。

私は1年1組で活動させていただいています。明るく元気な子どもたちと過ごし、日々学びや発見があり、充実感でいっぱいです。教員を目指して頑張ります。



「原百合香」です。

現在6年1組でお世話になっております。元気な6年生と楽しく毎日をご過ごす中で、多くのことを学んでいます。今後も学校の先生を目指して頑張ります。

